

「ひめゆりの里だより

梅雨の中休みにホタルの光

第十一号

さわやかで週1回の季節が過ぎ、六月一日には入梅となります。ここで語る梅は雑節のひとつで、実際には梅雨入りしていくと暦の上では入梅となります。つまり入梅の時期に降る長雨のことを梅雨といつうです。

関東ではまさに梅の実が熟す六月上旬から約四十日間、雨や曇りのべついた日が続きます。現在では冷蔵庫やエアコンが普及しているため、不快ではあってもそれほど不便さは感じませんが、昔は食べ物が腐敗してしまって、食中毒で命を落としたこともあります。恐ろしい季節とも言えました。なんだかこれでは梅雨はただいやなものに思えますが、シテシトヒヤヒヤして雨が降りかかるにより、稻や野菜、山や街路樹の木々がより一層色濃く、健やかに成長していくのです。

*

梅の実には有毒成分が含まれているため生食には向きません。
しかし梅干や梅酒などに加工することによって、疲労回復や殺菌・健胃などの効果が得られる健康食品となります。

子供も飲める 梅シロップの作り方

① 青梅と砂糖は一对の分量で用意します。

梅はよく洗ってタマを取り除き、水気をふき取って串やフォークで数箇所穴をあけます。

※梅は穴を開けずに冷凍庫で凍らせたものを利用すると簡単！

② 煮沸消毒をしてよく乾燥させたジンに、梅と砂糖を交互に入れ蓋をして冷暗所で保存します。

③ 梅からシワシワとエキスがしみ出しそうですが、一日に2~3回ジンを振ると梅と砂糖をよく混せます。

④ 10日から数週間、梅がシワシワにならたら梅を取り出しこれをシロップのできあがり。

水やソーダで割っていただきましょう！

* シロップは保存料が入っていないので、冷蔵庫で保存しないと早くぬぐくなります。ヘイケボタルは一ヶ月位の間にバラバラと羽化するので、長い期間観賞を楽しめます。

雨がやんだ日はホタルを探してみてませんか？

